

Mayo 3, 2017

El ministerio de Ciudadanía informó que el Consultorio para Adolescentes continúa abierto y atendiendo a los jóvenes de la comunidad. Está a cargo de un equipo interdisciplinario conformado por psicólogas, asistentes sociales y abogadas. La propuesta incluye lugares fijos de atención en Neuquén capital, Centenario y Plottier, y también se pueden hacer consultas a través de la línea gratuita 148.

En la ciudad de Neuquén es los miércoles, de 13.30 a 15, en la sede académica del Colegio de Abogados, ubicada en Mendoza y Basavilbaso; el segundo lunes del mes en el Centro de Salud San Lorenzo Norte, de 11.30 a 14; el primer viernes de cada mes en el CPEM 41 del barrio Confluencia, de 11 a 14; y el primer lunes de cada mes en el CPEM N° 49 de Valentina Sur.

En Plottier es el primer lunes de cada mes en el CPEM N° 55, de 11.30 a 14; y el tercer lunes del mes en el Centro de Salud Los Aromos, de 11.30 a 14. Finalmente, el cuarto lunes del mes en el Centro Ayutun de Centenario, de 11.30 a 14.

Igualmente, las 24 horas del día, los 365 días del año, se puede consultar al Consultorio a través de la línea gratuita 148.

Para más información sobre el Consultorio para Adolescentes, comunicarse al teléfono 0299 155-818363, por correo electrónico a consultorioparaadolescentesnqn@gmail.com o por mensaje a través de Facebook o Instagram.

Leer nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)